

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1. Desain Penelitian

Jenis penelitian yang dipergunakan adalah tipe penelitian deskriptif dengan metode kualitatif. Menurut Narbuko (2005:44) Penelitian deskriptif adalah penelitian yang berusaha untuk menuturkan pemecahan masalah yang ada sekarang berdasarkan data-data, jadi ia juga menyajikan data, menganalisis dan menginterpretasikan.

3.2. Ruang Lingkup Penelitian

Pada penelitian ini, lokasi yang dijadikan sebagai sasaran penelitian adalah Partai Demokrat di Kota Bandar Lampung, karena ada beberapa pertimbangan sebagaimana yang disampaikan oleh Moleong (2002:109) bahwa cara terbaik yang perlu ditempuh dalam penentuan lapangan penelitian adalah dengan cara mempertimbangkan teori substansif, pergilah dan jajakilah lapangan untuk melihat apakah ada kesesuaian dengan kenyataan yang ada di lapangan. Berbagai keterbatasan waktu, biaya, tenaga, peralatan perlu pula dijadikan pertimbangan dalam penentuan lokasi penelitian.

3.3. Fokus Penelitian

Fokus penelitian adalah gambaran mengenai pokok bahasan atau pokok masalah yang akan diteliti. Topik atau pokok bahasan yang menjadi fokus penelitian ini adalah rekrutmen pengurus partai politik (pimpinan) pada partai Demokrat di Kota bandar Lampung.

3.4. Subyek dan Sumber Informasi

Sumber data utama dalam penelitian kualitatif adalah kata-kata atau tindakan, selebihnya adalah data tambahan seperti dokumen dan lain-lain. Kata-kata atau tindakan orang-orang yang diamati atau diwawancarai merupakan sumber data utama, sumber data utama dicatat melalui rekaman audiotik atau foto. Pencatatan sumber data utama melalui wawancara utama atau pengamatan merupakan hasil gabungan dari melihat, mendengar dan bertanya pada penelitian kualitatif, kegiatan-kegiatan ini dilakukan secara sadar, terarah dan senantiasa bertujuan memperoleh suatu informasi yang diperlukan (Lofland dan Lofland dalam Lexy J. Moleong (2000: 112),

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi:

a. Data Primer

Yaitu data yang diperoleh secara langsung dari para informan melalui wawancara dengan pihak yang berkompeten, dalam hal wawancara dilakukan melalui pengurus partai yang meliputi (Ketua, unsur wakil ketua, sekretaris, dan Bidang Humas di partai Demokrat di Kota Bandar Lampung).

Adapun sumber data primer penelitian ini adalah :

1. Pengurus
2. Standar Operasional (SoP) rekrutmen
3. Surat perintah penetapan hasil musyawarah cabang (Muscab) DPC Demokrat Kota Bandar Lampung.

b. Data Sekunder

Sumber data sekunder dalam penelitian ini meliputi data yang secara tidak langsung memberi keterangan maupun data yang ikut mendukung data primer.

Data sekunder tersebut terdiri dari:

1. Dokumen
2. Buku-buku, Surat-surat.

3.5. Teknik Pengumpulan Data

a. Interview (Wawancara)

Menurut Surachmad (1982:174) wawancara adalah metode pengumpulan data dimana peneliti mengumpulkan data dengan jalan komunikasi langsung dengan subyek penyelidikan baik dalam situasi yang sebenarnya maupun dalam situasi buatan.

Jadi wawancara yaitu proses tanya jawab dalam penelitian yang berlangsung secara lisan dengan pihak-pihak yang berkompeten. Wawancara dilakukan terhadap informan yang telah ditentukan untuk mendapatkan informasi yang lebih jelas dan mendalam tentang berbagai hal yang diperlukan, yang berhubungan dengan masalah penelitian, juga untuk merespon berbagai pendapat untuk meningkatkan kinerja organisasi yang akan datang.

b. Dokumentasi

Menurut pendapat Moleong (2002:161) Dokumentasi adalah setiap bahan yang tertulis ataupun film, yang dipersiapkan untuk penelitian, pengujian suatu peristiwa atau record maupun yang tidak dipersiapkan untuk itu. Data-data sekunder ini diperoleh dari berbagai sumber yang terkait. Disamping dokumentasi yang terdapat pada kantor juga dilakukan pengambilan data dokumen dari perpustakaan.

c. Observasi

Menurut Pendapat Suharsimi Arikunto (1993:169) observasi adalah semua bentuk penerimaan data yang dilakukan dengan cara merekam kejadian, menghitungnya, mengukurnya dan mencatatnya.

Berdasarkan pendapat di atas, dapat diketahui observasi adalah teknik pengumpulan data melalui pengamatan dan pencatatan langsung pada objek penelitian untuk mengetahui fenomena-fenomena dan gejala-gejala yang terjadi sesuai dengan pokok permasalahan yang diselidiki dan yang diobservasi.

3.6. Teknik Analisis Data

Menurut pendapat Sugiyono (2005:169), analisis data merupakan kegiatan setelah data dari seluruh responden atau sumber data lain terkumpul. Setelah data terkumpul maka penulis memberikan uraian fakta-fakta dalam bentuk kalimat yang sistematis dengan mangacu pada ketentuan yang berlaku sehingga diperoleh suatu kesimpulan sebagai bahan pembahasan yang merupakan jawaban terhadap pokok permasalahan dalam penelitian ini.

Teknik analisa data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah analisa secara kualitatif dengan menggunakan model analisis interaktif. Dimana analisa data disajikan berdasarkan konsep tertentu dalam kerangka teori yang telah diuraikan sebelumnya. Data yang diperoleh dalam obyek penelitian ini ditemukan, diolah dan dikonfirmasi dengan opini dari responden yang sedang diamati. Berdasarkan paparan tersebut kemudian ditarik kesimpulan dan saran. Selain itu juga bermanfaat untuk memecahkan masalah-masalah yang telah disebutkan dalam rumusan masalah.